

# ZONE

## Cabor Drumband Raih 6 Emas, Dudukkan Kabupaten Jember dipuncak Perolehan Medali Sementara

Siswandi - [JEMBER.ZONE.CO.ID](http://JEMBER.ZONE.CO.ID)

Aug 31, 2023 - 08:40



JEMBER - Laporan dari Gelanggang Pekan Olah Raga Provinsi (Porprov) Jawa Timur Ke VIII Tahun 2023, pada Rabu 30/08/2023 mengungkapkan Raihan kesuksesan prestasi Tim Drum band Kabupaten Jember pada Porprov VII, ditutup dengan gemilang yaitu juara umum untuk Cabang Olah Raga (Cabor) Drum band.



Bertempat di halaman samping kolam renang Gor Delta Sidoarjo, meskipun dilakukan secara sederhana semangat para Atlet Drumband penerima medali cukup bangga dan bahagian mampu menunjukkan kemampuannya di ajang Porprov VIII.

Menurut Tim Monitoring KONI Jember Lana Rumanta dan Khaerullah anak-anak Cabor Drum Band tampil luar biasa di ajang Porprov tersebut, sehingga mampu mempersembahkan 6 emas dan 1 perak, sehingga duduk sebagai juara umum untuk Cabor drum band.



Bahkan dengan Raihan Cabor Drumband tersebut untuk sementara ini menasbihkan Kabupaten Jember sebagai penghuni puncak perolehan medali Porprov VIII 2023, dengan 7 emas 2 perak dan 2 perunggu disusul Kota Surabaya dan kabupaten lainnya. Ujar Lana Rumanta.

Bintang Komara bidang Sport, Budaya dan Olah Raga Dinas Kepemudaan dan olah raga Provinsi Jawa Timur, dalam menyebutkan bahwa Dispora Jawa Timur, terkait penyelenggaraan Porprov ini telah memberikan suport kepada semua KONI dan Dispora Kabupaten di Jawa Timur untuk memajukan olah raga dan berprestasi, dan kita sampaikan ucapan selamat kepada Cabor Drumband Jember atas prestasinya yang telah diraihnya.

Sementara Ketua KONI Jember Sutikno menyampaikan apresiasinya kepada Cabor Drumband yang bersama pencak silat yang membuka kegiatan Porprov VIII yang digelar di Kabupaten Sidoarjo, Kabupaten Mojokerto, Kota Mojokerto dan Kabupaten Jombang ini dengan Raihan medali 7 emas, 2 perak dan 2 perunggu.



Ini awal yang bagus, semoga memotivasi cabor-cabor lainnya untuk meraih medali-medali emas selanjutnya. Sekali lagi terima kasih kepada Pencak Silat dan Drumband.

Selamat beristirahat kepada tim Drumband Kabupaten Jember, karena semua perlombaan telah diselesaikan dengan baik. Ungkap Sutikno. (LN-Sis)